

ABSTRAK

Yunengsih, Pengaruh Kompetensi Sumber Daya Manusia, Pemanfaatan Teknologi Informasi, dan Komitmen Organisasi terhadap Kualitas Laporan Keuangan pada Forum Zakat (FOZ) se-Wilayah Jawa Barat

Pertumbuhan dan penghimpunan dana zakat, infaq, dan sedekah di Indonesia setiap tahunnya mengalami kenaikan. Sama halnya dengan provinsi Jawa Barat yang mana banyak lembaga zakat yang berperan di dalamnya. Salah satu upaya dalam meningkatkan kepercayaan masyarakat, yaitu adanya laporan keuangan berkualitas. Namun, menurut hasil survey awal bahwa 60% amil lembaga zakat anggota Forum Zakat (FOZ) Jawa Barat, masih belum menyajikan laporan keuangan dengan tepat waktu. Hal ini tidak sesuai dengan salah satu unsur laporan keuangan, yaitu sesuai periode akuntansi. Oleh karena itu terdapat beberapa faktor yang akan diteliti pengaruhnya terhadap kualitas laporan keuangan, diantaranya kompetensi SDM menggunakan teori *al-wala* dan *stewardship*, pemanfaatan teknologi informasi menggunakan *teori task technology fit*, dan komitmen organisasi menggunakan *teori of planned behavior*.

Tujuan dalam penelitian ini yaitu untuk : 1). mengetahui dan menganalisis pengaruh kompetensi SDM terhadap kualitas laporan keuangan, 2). mengetahui dan menganalisis pengaruh pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan, 3). mengetahui dan menganalisis pengaruh komitmen organisasi terhadap kualitas laporan keuangan, dan 4). mengetahui dan menganalisis pengaruh kompetensi SDM, pemanfaatan teknologi informasi, dan komitmen organisasi terhadap kualitas laporan keuangan.

Pendekatan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan deskriptif, yaitu menggambarkan dan menjelaskan variabel-variabel independen untuk dianalisis pengaruhnya terhadap variabel dependen. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode kuantitatif. Sumber data primer dengan teknik *purposive sampling*. Sampel sebanyak 74 orang dari 27 lembaga zakat dengan populasi yang berjumlah 180 orang dari 45 lembaga zakat anggota Forum Zakat (FOZ) Jawa Barat. Pengolahan data menggunakan *microsoft excel* dan program *SPSS versi 26*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1). kompetensi SDM terhadap kualitas laporan keuangan tidak memiliki pengaruh. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa variabel kompetensi SDM (X_1) memiliki nilai thitung (1,507) < nilai ttabel (1,994), maka H_0 diterima dan H_1 ditolak. 2). pemanfaatan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan memiliki pengaruh. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa variabel pemanfaatan teknologi informasi (X_2) memiliki nilai thitung (6,487) > nilai ttabel (1,994), maka H_2 diterima dan H_0 ditolak. 3). komitmen organisasi terhadap kualitas laporan keuangan tidak memiliki pengaruh. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa variabel komitmen organisasi (X_3) memiliki nilai thitung (-0,537) < nilai ttabel (1,994), maka H_0 diterima dan H_3 ditolak. 4). kompetensi SDM (X_1) pemanfaatan teknologi informasi (X_2), dan komitmen organisasi (X_3) berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laporan keuangan sebesar 52,8%.

Kata kunci : kompetensi SDM, pemanfaatan teknologi informasi, komitmen organisasi, kualitas laporan keuangan

ABSTRACT

Yunengsih, The Influence of Human Resource Competence, Utilization of Information Technology, and Organizational Commitment to the Quality of Financial Statements at the Zakat Forum (FOZ) throughout the West Java Region

The growth and fundraising of zakat, infaq, and alms in Indonesia every year has grown. The same applies to the province of West Java where numerous zakat institutions play a role. One way to increase public confidence is through quality financial reporting. However, according to the results of the initial survey, 60% of zakat institutions members of the West Java Zakat Forum (FOZ), still have not presented financial reports in a timely manner. That's not consistent with one of the items in the financial statements, which is the fiscal year. As a result, several factors will be considered for the quality of the financial statements, including human resource competence using the theory of *al-wala* and stewardship, use of information technology using the task technology fit theory, and organizational commitment using the theory of planned behavior.

The objectives of the current study are as follows: 1). know and analyze the influence of human resource skills on the quality of financial statements, 2). know and analyze the influence of the use of information technology on the quality of financial statements, 3). know and analyze the influence of organizational commitment on the quality of financial statements, and 4). know and analysis of the influence of human resource competencies, the use of information technology and the organization's commitment to quality financial statements.

The approach in this study uses a descriptive approach, namely explaining, describing and knowing the influence of independent variables to be analyzed on dependent variables. The research method used is the quantitative method. Primary data source with purposive sampling technique. The sample consisted of 74 individuals from 27 zakat institutions with a population of 180 individuals from 45 zakat institutions members of the West Java Zakat Forum (FOZ). The data is processed through Microsoft Excel and SPSS version 26.

The results of this study show that: 1). Human resource competence over the quality of financial statements does not influence. The results of hypothesis testing show that the human resource competency variable (X_1) has a calculated value (1,507) < a table value (1,994), then H_0 is accepted and H_1 is rejected. 2). The use of information technology on the quality of financial statements has an influence. Hypothesis testing results show that the variety of information technology utilization (X_2) has a calculated value (6,487) > a table value (1,994), then H_2 is accepted and H_0 is rejected. The organization's commitment to the quality of the financial statements has no influence. The results of hypothesis testing show that the

organizational commitment variable (X_3) has a calculated value $(-0,537) <$ a table value $(1,994)$, then H_0 is accepted and H_3 is rejected .4). human resource competency (X_1) use of information technology (X_2) and organizational commitment (X_3) significantly impact the quality of the financial statements by 58,2%.

Keywords : Human resources skills, use of information technology, organizational commitment, quality of financial statements.



تجريد

يونيسيسيح .تأثير كفاءة الموارد البشرية، الاستفادة من تقنية المعلومات، والالتزام التنظيمي، على جودة التقارير المالية في منتدى الزكاة (FOZ) في جميع أنحاء منطقة جاوة الغربية

يتزايد النمو والتحصيل في أموال الزكاة والإنفاق والصدقات في إندونيسيا كل عام. و في نفس الشيء يوجد العديد من مؤسسات الزكاة في مقاطعة جاوة الغربية حيث تلعب دورًا فيها. فمن الناحية الجهود المبذولة لزيادة ثقة الجمهور وجود تقارير مالية جيدة. ومع ذلك ، وفقًا لنتائج المسح الأولي ، فإن 60% من أعضاء مؤسسة الزكاة في منتدى زكاة جاوة الغربية (FOZ) لم يقدموا تقاريرهم المالية في الوقت المناسب. هذا لا يتوافق مع أحد عناصر البيانات المالية ، أي حسب الفترة المحاسبية. لذلك ، هناك العديد من العوامل التي سيتم التحقيق فيها لتأثيرها على جودة التقارير المالية ، بما في ذلك كفاءة الموارد البشرية باستخدام نظرية الولاء والقوامة ، واستخدام تكنولوجيا المعلومات باستخدام نظرية المهمة التكنولوجية الملائمة ، والالتزام التنظيمي باستخدام نظرية السلوك المخطط.

أهداف هذا البحث هي: (١). تعريف وتحليل تأثير كفاءة الموارد البشرية على جودة التقارير المالية (٢)، تعريف وتحليل تأثير استخدام تقنية المعلومات على جودة التقارير المالية ، (٣). تعريف وتحليل تأثير الالتزام التنظيمي على جودة التقارير المالية ، و (٤). تعريف وتحليل تأثير كفاءة الموارد البشرية واستخدام تكنولوجيا المعلومات والالتزام التنظيمي بجودة التقارير المالية.

يستخدم المنهج في هذه الدراسة المنهج الوصفي الذي يصف ويشرح المتغيرات المستقلة لتحليل تأثيرها على المتغير التابع. طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة الكمية. مصدر البيانات الأولية بتقنية أخذ العينات هادفة. العينة عبارة عن 74 شخصًا من 27 مؤسسة زكاة يبلغ عدد سكانها 180 شخصًا من 45 مؤسسة زكاة أعضاء في منتدى زكاة جاوة الغربية (FOZ). معالجة البيانات باستخدام برنامج Microsoft Excel و SPSS الإصدار 26.

وتشير نتائج هذه الدراسة إلى ما يلي: (١). ليس لكفاءة الموارد البشرية على جودة التقارير المالية أي تأثير. تظهر نتائج اختبار الفرضية أن متغير كفاءة الموارد البشرية (X_1) له قيمة $tcount > (1,507)$ قيمة (table 1,994) ، ثم يتم قبول H_0 ورفض H_1 (٢). استخدام تكنولوجيا المعلومات على جودة التقارير المالية له تأثير. تظهر نتائج اختبار الفرضية أن متغير استخدام تقنية المعلومات (X_2) له قيمة $tcount < (6,487)$ قيمة (table 1,994) ، ثم يتم قبول H_2

ورفض H_0 (3). الالتزام التنظيمي بجودة التقارير المالية ليس له أي تأثير. تظهر نتائج اختبار الفرضية أن متغير الالتزام التنظيمي (X_3) له قيمة ($t_{count} - 0.537$) > قيمة ($t_{table} 1,994$) ، ثم يتم قبول H_0 ورفض H_3 (4). كفاءة الموارد البشرية (X_1) استخدام تكنولوجيا المعلومات (X_2) ، والالتزام التنظيمي (X_3) يؤثران بشكل كبير على جودة التقارير المالية بنسبة 58,2%.

الكلمات المفتاحية : كفاءة الموارد البشرية ، استخدام تقنية المعلومات ، الالتزام تنظيم وجودة التقارير المالية

